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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AUTO MULTATE ANCHE IN MANCANZA DI SEGNALETICA" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 1 LUGLIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- il regolamento di esecuzione e di attuazione del nuovo Codice della Strada indica che i 

segnali verticali da apporre sulle strade per segnalare agli utenti un pericolo, una 
prescrizione o una indicazione, ai sensi dell’articolo 39 del Codice, devono avere, nella 
parte anteriore visibile dagli utenti, forma, dimensioni, colori e caratteristiche conformi 
alle norme del regolamento e alle relative figure e tabelle allegate che ne fanno parte 
integrante; 

- da alcune segnalazioni pervenute allo scrivente, risulterebbe che in Circoscrizione 4, in 
una via corta e poco trafficata denominata via Martinetto, sia scomparso il cartello 
segnalatore che riportava le tariffe orarie della relativa zona blu; 

 
RILEVATO CHE 

 
- i residenti hanno recentemente riscontrato che il cartello non è ancora stato ripristinato e 

che risulta essere mancante da circa sei mesi;  
- gli ausiliari del traffico monitorano regolarmente la zona blu e solitamente multano tutte 

le autovetture parcheggiate che non espongono il tagliando di pagamento della sosta a 
ore;  

 
CONSIDERATO 

 
che i residenti non capiscono quale sia la motivazione per la quale gli ausiliari del traffico della 
GTT che sono transitati in via Martinetto e hanno erogato sanzioni alla vetture prive del 
tagliando non abbiano ancora segnalato agli uffici competenti la mancanza di un cartello che 
indica le informazioni relative alla sosta a pagamento in zona blu;  
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale era al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) quali provvedimenti intende attuare la Giunta Comunale al fine di ripristinare la 

segnaletica verticale ed in quali tempistiche intende farlo; 
3) quante contravvenzioni sono state effettuate in via Martinetto negli ultimi sei mesi, per 

quali violazioni sono state comminate; 
4) quante contravvenzioni sono state elevate da ausiliari GTT, pur in mancanza della 

prevista segnaletica; 
5) se la Città corre il rischio di dover risarcire i cittadini che decideranno di intentare una 

causa vista la totale assenza della segnaletica verticale obbligatoria.  
 

F.to Silvio Magliano   


